

Se reanudan las obras de reforma del Jardín de la Música

13/07/2023



Por el momento se ha demolido la antigua cafetería | J.C.

El nuevo Jardín de la Música podrá ser una realidad a principios de 2024. Los trabajos ya se han retomado oficialmente con la demolición de lo que era la antigua cafetería, según han informado desde el Ayuntamiento de Elda. El período de ejecución es de seis meses y el presupuesto asciende a cerca de un millón de euros.

A principios de esta semana algunos trabajadores estuvieron en el lugar desbrozando y acondicionando la zona para poder empezar con la reforma. Hoy los topógrafos están haciendo las últimas medidas, pero las máquinas ya han empezado a trabajar.



Los topógrafos están ultimando las medidas | J.C.

Las obras se paralizaron hace un año debido a que la empresa que realizaba los trabajos entró en concurso de acreedores y el Ayuntamiento tuvo que volver a licitar esta actuación y adaptar el proyecto a causa del aumento del coste de la materia prima. La nueva empresa que se está haciendo cargo de las obras es Audeca, filial del grupo

Elecnor, después de que fuera adjudicada el pasado mayo.

El Jardín de la Música volverá a estar abierto al público a principios del año que viene, con todos sus espacios rehabilitados, un bar y las zonas verdes renovadas.